

ABSTRAK

Agum Safrullah : 210104020111. *Dakwah Habib Heydir Alkherid Dalam Membina Keagamaan Masyarakat DiMajelis Taklim Sya'ban Alawwabin Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar.Pembimbing(I) Anita Ariani,S. Ag, M.Pd.I Pembimbing (II): Ermalianti, M.Pd. Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi.2024.*

Kata Kunci : Dakwah, Habib Heydir Alkherid, Membina Keagamaan Masyarakat.

Penelitian ini dilatar belakangi bahwa dakwah dalam cakupan luas merupakan kewajiban seluruh umat islam yang mukallaf tanpa terkecuali. Sedangkan Membina adalah Kewajiban bagi semua orang. Pembinaan disini yaitu membina masyarakat dari perbuatan yang mungkar menjadi ma'ruf yang merupakan kunci dari kesejahteraan dan keselamatan umat manusia. Maka dapat digaris bawahi pembinaan merupakan suatu upaya untuk mewujudkan keselamatan dunia dan akhirat. Salah satu komponen yang harus ada dalam memberikan pembinaan adalah seorang guru atau Habib yang dapat memberika n dorongan dan mengajak masyarakat agar senantiasa berada pada jalan kebaikan.

Fokus permasalahan pada penelitian ini yaitu bagaimana Habib Heydir Alkherid dalam membina keagamaan masyarakat di majelis taklim sya'ban alawwabin kecamatan kertak hanyar kabupaten banjar. Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian lapangan (*Field research*), dengan terjun langsung kelapangan ungtuk melakukan observasi dalam pencarian data yang diperlukan sesuai dengan rumusan masalah yang teliti. Selain itu juga dilakukan wawancara secara langsung kepada Habib Heydir Alkerid, pengumpulan data, pengolahan data, serta pengelompokan data sampai hasil penelitian.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa Dakwah Habib Heydir Alkherid dalam membina keagamaan masyarakat dimajelis taklim Sya'ban Alawwabin Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar. Sasaran utamanya adalah masyarakat yang ada dimajelis taklim secara khusus dan masyarakat umum secara keseluruhan. Dakwah Habib Heydir Alkherid meliputi pembinaan terhadap keagamaan masyarakat, Pembinaan secara khusus kepada para jamaah majelis taklim, dan membina keagamaan masyarakat ditempat majelis, dan terakhir memberikan pembinaan secara umum kepada masyarakat melalui majelis taklim.